
Assemblée générale de l'association " patrimoine à Venir "

L'assemblée générale de l'association " Patrimoine à Venir " s'est tenue le 9 avril 2016.

La présidente Angèle MANENTI souhaite la bienvenue aux adhérents venus nombreux.

Elle remercie Monsieur le Maire Roger PELLENC, présent et l'ensemble du Conseil Municipal pour la
reconnaissance de l'action menée par notre association, pour le prêt de salles et de matériel pour les
réunions, conférences, manifestations et expositions.

Le  bilan moral  et  le  bilan financier  sont approuvés à  l'unanimité  ainsi  que l'entrée de nouveaux
membres au Conseil d'Administration : Mauricette DIEUDONNE, Michèle GAMET et Denis LAURENT.

La  présidente  Angèle  MANENTI  et  la  trésorière  Monique  BOUDOUARD  ne  souhaitent  pas  se
représenter.  Elles  ont  longtemps  œuvré  pour  la  pérennité  de  notre  association  et  nous  les  en
remercions chaleureusement et  amicalement.  Elles demeurent adhérentes pour notre plus grand
plaisir.

A l'issue de ce rapport, Monsieur le Maire Roger PELLENC intervient et remercie Angèle MANENTI
pour le travail accompli et en particulier son esprit d'initiative et de créativité. Il rappelle également
l'importance du but de notre association " Patrimoine à Venir " qui est de renforcer la cohésion et
l'identité des Pertuisiens à travers leur histoire. 

Effectivement notre association a pour but la valorisation et la sauvegarde du patrimoine historique
matériel,  architectural  et  paysager  de  notre  cité   et  plus  particulièrement  d'encourager  et
d'accompagner toutes les propositions et actions qui tendent vers ce but. 

Le  nouveau  Conseil  d'Administration  se  compose  ainsi  :  Marie-Pierre  COAST,  Jean-Jacques  DIAS,
Mauricette DIEUDONNE, Michèle GAMET, Anne-Marie LAURENT, Denis LAURENT, Philippe NICOLAS et
Claudette OCCELLI. Notons l'entrée de Michèle GAMET, fondatrice de notre association.

Tous les sujets ayant été traités, l'assemblée Générale est close à midi. Les adhérents, anciens et
nouveaux, sont invités à participer à un repas au restaurant " Pause Café ". 

Nous sommes une vingtaine à nous y retrouver dans la joie et la bonne humeur.

Denis LAURENT.
 

 


